



Mi Universidad

Crítica

Nombre del Alumno: García Penagos Daniela

Nombre del tema: Trastornos

Parcial: 3

Nombre de la Materia: Psiquiatría

Nombre del profesor: Sánchez Prieto Irma

Nombre de la Licenciatura: Medicina Humana

Lugar y Fecha de elaboración: Tapachula, Chiapas, 05 de noviembre de 2024

TRASTORNO BIPOLAR

La bipolaridad es como tal un trastorno o enfermedad mental que se caracteriza por los cambios de humor, la persona puede experimentar desde episodios emocionales tipo maníacos o episodios de depresión, las personas pueden estar enojadas, irritables.

Podemos decir que un episodio maníaco es cuando el estado de ánimo está muy elevado con cambios muy extremos, los pacientes pueden presentar problemas en el sueño, conductas que pueden poner en riesgo su integridad física, en cambio la hipomanía es un estado menos grave personas que pueden irriarse muy fácil, o pueden tener su autoestima muy alta, estos dos son muy característicos de las personas con trastorno de bipolaridad.

Para el diagnóstico del trastorno los expertos, los médicos proponen preguntar a los pacientes cuantos episodios de este tipo han presentado en un periodo de tiempo, más en pacientes con estado depresivo, en los últimos estudios que se han realizado se propone que un cierto porcentaje de las personas con trastorno de bipolaridad también presentan trastornos de otro tipo como lo es el trastorno de ansiedad, la depresión, trastornos de la personalidad, entre otros afectando de manera más grave a los pacientes y limitando sus vida diaria a manera que la enfermedad evoluciona.

Otro tema del que se habla es el trastorno de psicosis, el cuál altera la capacidad mental de la persona, causando una percepción distorsionada de la realidad, pensamientos de paranoia, los cuales afectan la vida cotidiana de la persona, la gravedad del trastorno va depender de los síntomas que se puedan ir presentando con el paso del tiempo y de igual manera se pueden presentar trastornos de depresión, ansiedad, trastorno de la personalidad. En ambos trastornos un factor importante son las experiencias vividas en la niñez, eventos traumáticos que pueden llegar a afectar en la infancia y provocando este tipo de trastornos en la adultez.

En la psicosis se pueden presentar diversas etapas dentro de ello cada una se centra en ciertos síntomas, por ejemplo en el artículo se nos habla de la etapa prodrómica con síntomas psicóticos los cuales duran años pero no son específicos o suficientes para un diagnóstico, es importante tener conocimiento de estos síntomas para identificar que tipo de trastorno y de esta manera poder dar un buen seguimiento a cada individuo y proporcionar el tratamiento adecuado dependiendo el grado en el que se encuentre el paciente.

Bibliografía

Artículos de clase: Psiquiatría